

2022 北のいずみ

11月 ニュース

発行・神戸北民商 11月14日号

無料法律相談は

11月18日(金曜日)

午後2時です。

インボイス反対署名を持って、東京へ。

11月6日(日)『物価高騰対策、消費税減税とインボイス中止を求め、マイナンバーカードの取得共生に反対する11・6大集会』に山田会長以下3名で参加してきました。集会には各地から900名(内兵庫県70名)が参加し、円安が進み物価高騰にあえぐ国民・中小業者から大きな声があげられました。また、集会アピールでは「国民に幅広く恩恵の及ぶ消費税率の軽減、免税業者を取引から排除し、消費税増税となるインボイス制度は中止すべき」と提案され採択されました。その後サウンドデモに出発。芝公園～芝浦公園までの約2kmを「物価高から暮らしを守れ」「消費税減税・インボイス中止」とコールしながらデモ行進を行いました。



コロナに感染した方は、7月から70名を超えています。濃厚接触者も申し出てくださいます。感染者は3000円・一日給付です。

インボイス相談・学習会各地で実施中です。

順次案内を発送しています。

3名の会員・商工新聞6部増やしましょう。